

PARA: Alvaro Soria (Por favor revisar y devolver)
DE: Oficina pro: comando

PROPUESTA SOBRE LOS DERECHOS SOCIALES FUNDAMENTALES PARA LOS CIUDADANOS

Problema

Un país en busca de un desarrollo económico sustentable, debe demostrar que tiene una capacidad social, un nivel para tratar temas humanos y cercanos a la ciudadanía, donde se entregue a los chilenos los derechos básicos para vivir en armonía y tranquilidad dentro de la sociedad.

Presentando, y defendiendo, los derechos básicos para todos los ciudadanos, se entregan propuestas con un plan gubernamental preocupado de lo social, mostrando a un candidato interesado en la gente, y por ende, un proyecto de gobierno que trabaja por las personas.

Por último, un país que busca la sustentabilidad económica tiene que trabajar pensando siempre que este desarrollo nos debe conducir a una sociedad mucho mejor, y esto incluye concientizar los valores y fundamentos sociales, es decir, crear paralelamente una serie de medidas que busquen la equidad, igualdad y progreso de los chilenos.

Tópicos a tratar:

- Derechos básicos para todos los chilenos.
- Protección ante el desempleo o el abuso laboral
- Previsión, salud, educación y cultura (desde el punto de vista social)
- Igualdad de oportunidades
- Que el libre mercado no coarta las libertades de los ciudadanos
- Diálogo abierto
- Respeto y solidaridad
- Seguridad ciudadana

Frases e ideas

* Nadie quedará marginado de nuestra sociedad, todos los chilenos tienen igualdad de derechos y oportunidades.

* El Estado como las empresas privadas tiene el deber de otorgar las garantías necesarias para que nuestra sociedad funcione con igualdad de oportunidades.

*En Chile nunca más se debe discriminar.

* No importa cómo eres, si eres niño, joven o adulto, hombre o mujer, lo importante es que todos los chilenos juntos podemos hacer una sociedad mejor.

* La transparencia y los compromisos con nuestros ciudadanos, hará que Chile crezca hacia un futuro más solidario y comprometido con nuestro país.

El Estado debe entregar las normas y leyes pertinentes para proteger los derechos individuales de cada persona.

*Ante cualquier problema, sin diálogo no se consigue nada.

*Hay que aprovechar los recursos económicos, y comenzar a exigir tanto a las instituciones privadas como al Estado que realicen obras de carácter social, educativo y cultural.

*No quiero ver a un chileno caminar con temor por nuestras calles

Acciones a realizar

*Reuniones con diversos grupos sociales, escuchar los planteamientos y crear diálogos para discutir los problemas sociales actuales que afectan a la comunidad.

* Crear iniciativas como eventos culturales, charlas preventivas, en las cuales se realicen debates de acuerdo a los derechos sociales

* Trabajar conceptos como igualdad y solidaridad, entre otros, para que la gente se concientice con los problemas sociales actuales.